



Défi énergie-biodiversité

publié le 16/05/2016 - mis à jour le 19/05/2016

Descriptif :

Vendredi 13 mai, les classes de 6ème Chopin et 3ème Rimbaud se sont rendues à la centrale nucléaire de Civaux pour des épreuves de défi inter-collèges sur les thèmes de la biodiversité et de l'énergie.

Vendredi 13 mai, les classes de **6ème Chopin** et **3ème Rimbaud** se sont rendues à la centrale nucléaire de Civaux pour des épreuves de défi inter-collèges sur les thèmes de la biodiversité et de l'énergie.

Ce défi est organisé par EDF pour sa deuxième année et regroupe une dizaine de collèges du secteur.

Les élèves de 6ème Chopin ont réalisé des épreuves portant sur la biodiversité alors que les 3ème Rimbaud ont concouru sur le thème des énergies : épreuves de rapidité , de connaissances et de cohésion de groupe.

Les deux groupes ont participé de façon active à tous les défis pour tenter de décrocher la tête du classement mais, malgré toute leur bonne volonté, ils n'ont pas gagné ...



